



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernannt

Herrn Prof. Dr. Hans Ulrich Buhl

mit Wirkung vom 1. September 2009
zum Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Hans Ulrich Buhl ehrt die GI einen bedeutenden Wissenschaftler, der sich sowohl durch seine wissenschaftliche Arbeit als auch durch sein ehrenamtliches Engagement hohe Anerkennung erworben hat.

Als führender Vertreter der Wirtschaftsinformatik mit dem Schwerpunkt Finanzwirtschaft hat sich Hans Ulrich Buhl um die Weiterentwicklung seines Fachgebiets durch die Herausgabe nationaler und internationaler Zeitschriften und Veranstaltung großer Tagungsreihen verdient gemacht.

In der GI hat sich Hans Ulrich Buhl über viele Jahre im Fachbereich „Wirtschaftsinformatik“ und im GI-Präsidium in der Leitung und Organisation engagiert. In wirtschaftlich schwierigen Zeiten beteiligte sich Hans Ulrich Buhl mit Reorganisationsvorschlägen aktiv an der Gesundung der GI.

Die Ernennung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Lübeck, im September 2009

Prof. Dr. Stefan Jähnichen
Präsident der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)